



La Lettre

du **Légionnaire**

du **Val-de-Marne**

SMLH 94

Juin 2025

n°32

Le mot du Président

Mes chers légionnaires,

Certains légionnaires m'interrogent souvent, sur le rôle croissant des actions de notre association au profit des jeunes, au détriment, pensent-ils, de notre principale mission : la solidarité, première mission de la SMLH. Qu'ils se rassurent la solidarité reste et demeure notre première mission.

Mais en ouvrant ses portes aux apprentis, aux jeunes des classes de défense ou aux conseils municipaux jeunes, la SMLH instaure une meilleure compréhension réciproque qui permet de déconstruire certains préjugés. Suscitant d'abord la curiosité, la Légion d'honneur provoque rapidement l'intérêt de l'ensemble de la communauté éducative, voire des familles. Ces jeunes deviennent ainsi les meilleurs vecteurs de rayonnement du premier Ordre national. Ensuite, ce dispositif répond aussi à d'autres enjeux comme celui de l'égalité des chances. Il permet à un public éloigné de la SMLH de découvrir un environnement qui serait resté méconnu, de valoriser le rôle des légionnaires, de promouvoir une image moderne et accessible de notre Ordre et de rassembler des jeunes de différents milieux sociaux et culturels autour d'un projet commun. Il permet, enfin de sensibiliser les jeunes aux valeurs de la République et au respect des institutions.

Les jeunes porte-drapeaux, les apprentis, les jeunes des classes de défense ou des conseils municipaux jouent ainsi un rôle-clé en renforçant la cohésion nationale. Cette plus-value explique les efforts des comités SMLH du Val-de-Marne pour les développer et les pérenniser. Continuons à travailler à la concrétisation des projets de la jeune génération, il en va de notre avenir.

Enfin je veux réaffirmer l'importance des fondamentaux qui sont au cœur de notre association : honneur et solidarité. Nous continuerons à rayonner pour le prestige du premier Ordre national. Je reste, comme toujours attentif à vos attentes, résolu à préserver et renforcer ce qui fait que nous aimons notre Ordre. C'est avec cet esprit de proximité, d'écoute et de dynamisme que le bureau de la section perpétue son action.

Avec mes sentiments dévoués.

Général (2S)
M. GUILLAMO
Président SMLH 94



Assemblée Générale Statutaire 2025 de la SMLH du Val-de-Marne

L'assemblée générale statutaire de la section SMLH du Val-de-Marne s'est tenue le 15 mars 2025 à l'Hôtel de ville de Saint-Mandé.



Après avoir ouvert l'Assemblée à 10h15, le Général(2s) Manuel Guillamo Président de la Section 94, remercie de sa présence M. Julien Weil, maire de Saint-Mandé qui nous permet de nous retrouver dans cette magnifique salle de fêtes.

Il remercie également pour sa présence M. Sébastien Humbert, le nouveau Sous-Préfet de Nogent-sous-Marne et tous les Légionnaires et membres associés présents ; il donne la parole aux membres du bureau pour leurs divers rapports.

Avant de passer la parole au conférencier M. Patrick Beaudoin, ancien maire de Saint-Mandé de 1995 à 2020, député du Val-de-Marne de 2002 à 2012, et président de l'association des Anciens des Forces Françaises de l'O.N.U. en Corée, sur "La Guerre de Corée et la participation Française", le Général (2s) Manuel Guillamo et Mme Micheline Hoytyat, présidente du comité 06 de Saint-Maur-des Fossés, présentent, dans le cadre de "l'initiative citoyenne", une proposition de nomination dans l'Ordre de la Légion d'Honneur d'une Saint-Maurienne qu'ils jugent digne de cette distinction.

Cette assemblée s'est terminée dans la convivialité d'un cocktail déjeunatoire. ■

Ravivage de la flamme



Soleil radieux ce vendredi 16 mai sous l'Arc de Triomphe, avec cependant une légère bise, pour le ravivage de la Flamme de la Nation et le dépôt de la gerbe par le président de la section SMLH du Val-de-Marne, le général (2 s) Manuel Guillamo.

Un maire, celui du Kremlin Bicêtre, un conseiller régional et plusieurs adjoints et conseillers municipaux des communes de Créteil, Charenton-le-Pont, Saint-Maurice Nogent-sur-Marne et du Kremlin-Bicêtre, entouraient des écoliers, membres des conseils municipaux jeunes pour certains, des classes de défense pour d'autres, accompagnés de leurs parents.

Etaient également présents l'amiral (2s) Vichot, une section du 35° RI, le collègue Mabillon de Paris et l'UNC.

Merci aux présidents et membres des comités de la section SMLH 94 présents ainsi qu'à leurs porte-drapeaux.